Mikro, Verstärker, Keyboard – hier läuft alles

St- Ulrich-Schule in Pocking kann mit einer Spende von über 4000 Euro Musikanlage kaufen - Geld zum Teil aus 105-Kilometer-Extremlauf

Von Rainer Eckelt

Pocking. Durchhalten! Auch wenn der Körper schon lange "Nein" meldet, in Anbetracht der Anstrengungen, die ihm hier zugemutet werden. Weiterlaufen, auch wenn die Beine längst nicht mehr gleichmäßig einen Laufschritt vor den anderen setzen. "Laufen, dass es uns gut geht", beschreibt Guido Herzog das Motto der Aktion "Sportlich helfen". Dabei kamen 4720 Euro zusammen, die der St. Ulrich-Schule in Pocking helfen. Denn dafür gibt es für die Schüler eine neue Musikanlage.

105 Kilometer lang ist die Strecke von Altötting nach Passau, die Guido Herzog und Thomas Dobler am 6. Oktober hinter sich brachten. Zwölf Leute stark ist der Trupp, der die zwei Super-Langstreckler begleitet. In naher Entfernung der Notarzt, der Masseur und Kameraden zur Begleitung.

Fast hätte ein Läufer aufgeben müssen

Dann passiert es: Das Kniegelenk von Thomas Dobler streikt bei Kilometer 50. Guido alleine auf der Strecke zurücklassen? Geht nicht. Deshalb schwingt sich Thomas, trotz schmerzendem Knie, auf ein Rad und begleitet seinen Kameraden wenigstens noch so weiter. Beide kennen den Weg aus Wallfahrten nach Altötting.

"Zeigen, dass man – ob alt oder jung, ob krank oder gesund – alles schaffen kann, wenn man nur an sich glaubt." Diesem Motto haben sich die beiden Freizeitsportler Guido Herzog, Vorsitzender des



Satter Sound schallt jetzt dank einer Spende wieder durch die St. Ulrich-Schule in Pocking. Die Band BS 3 weihte die neue Musikanlage zusammen mit ihrem Lehrer Dr. Stephan Reichardt (l.) ein. – Fotos: Eckelt/rogerimages.de



Die beiden Langstreckenläufer Guido Herzog (I.) und Thomas Dobler (2.v.l.) bekamen eine CD vom Auftritt der Schulband.

Vereins "Sportlich helfen", und Thomas Dobler, untergeordnet. Seit 2008 veranstaltet "Spordlich Helfen" jährlich Events, deren Erlöse karitativen Einrichtungen zu Gute kommen. Die St. Ulrich-Schule in Pocking, ein privates Förderzentrum mit Schwerpunkt Geistige Entwicklung mit schulvorbereitender Einrichtung, brauchte ganz dringend eine neue Musikanlage. Vielfältig sind die Anwendung hierfür und dienen keineswegs nur der Unterhaltung: Theateraufführungen, Schulfeste, Gottesdienste und die Schulband

sind für die Schüler eine außerordentlich große Motivation, wie die stellvertretende Schulleiterin Heike Flammensbeck schildert. Sechs Hauptsponsoren sowie zahlreiche private Spender erbrachten am Ende aller Anstrengungen stolze 4720 Euro als Spendensumme.

Die beiden Sportler überkamen nicht nur Tränen der Freude, des Stolzes und der Erleichterung beim Zieleinlauf in Passau am 6. Oktober, sondern auch Tränen der Rührung bei der festlich gestalteten Übergabe der Musikanlage in



der St. Ulrich-Schule. Versteckt unter einem großen Tuch wartete das nagelneue Keyboard, Hauptbestandteil der Anlage, neben Headsets, Mikro, Lautsprecher, Verstärker und Percussion auf seinen ersten offiziellen Einsatz, nachdem es Schüler David feierlich enthüllt hatte.

Lieder einstudiert und Gedichte vorgetragen

Die Schülerinnen und Schüler hatten außerdem Lieder einstudiert und eigene Gedichte vorgetragen. Höhepunkt war dann der Aufirit der BS-3-Band, der Schulband der Berufsschulstufe 3, die das wertvolle Musik-Equipment mit einem umkomponierten Stück von Xavier Naidoo einweihte. Die rund 150 Schüler, Lehrer und Gäste zollten ihrer Band großen Applaus und mit einem gemeinsamen Tanz ging der Nachmittag zur Ehren der beiden Super-Langstreckler und der Aktion "Sportlich helfen" bei Kaffee und Selbstgebackenem zu Ende.